

ABSTRAK

Muhammad Maftuh, NIM. 12103193129, Judul Skripsi Reduksi otonomi daerah dalam peraturan pemerintah pengganti undang-undang republik indonesia nomor 2 tahun 2022 tentang cipta kerja (studi kasus dinas lingkungan hidup kabupaten tulungagung) , Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Ahmadi Abdus Shomad Faiz N, M.H.

Kata Kunci: peraturan pemerintah, cipta kerja dan otonomi daerah

Latar belakang masalah dalam penelitian ini. Perpuu cipta cipta kerja tahun 2022 telah disahkan dengan metode pendekatan omnibus law sesuai dengan peraturan pembentukan perundang-undangan, metode omnibus law menggabungkan berbagai peraturan menjadi satu peraturan. Izin lingkungan diatur dalam Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 telah mengalami perubahan setelah adanya Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja. Izin lingkungan pada Perpuu Cipta Kerja menjadi terpusat pada pemerintah pusat sehingga berkurangnya kewenangan pemerintah daerah. Rumusan Masalah 1). Bagaimana reduksi otonomi daerah yang terjadi pada izin lingkungan dalam Peraturan Pemerintah Pengganti Undang - Undang Republik Indonesia Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja? 2). Bagaimana dampak yang terjadi pada reduksi izin lingkungan dalam Peraturan Pemerintah Pengganti Undang - Undang Republik Indonesia Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja di Kabupaten Tulungagung ? 3). Bagaimana kewenangan Pemerintah Daerah pasca pengesahan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang -Undang Nomor 2 Tahun 2022 Tentang Cipta Kerja Tentang Cipta Kerja?

Metode Penelitian ini adalah penelitian kualitatif normatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis peraturan perundang – undangan dan wawancara. Analisis data dilakukan dengan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan adanya pengurangan perizinan lingkungan menjadi sentralistik setelah adanya perpuu cipta kerja mengakibatkan kewenangan pemerintah daerah menjadi tereduksi yang menyebabkan semangat otonomi daerah menjadi berkurang, selain itu dalam perizinan lingkungan juga mengalami pengurangan setelah adanya perpuu cipta kerja, pengurangan yakni dengan berubahnya terminologi pada uu plh yaitu izin lingkungan menjadi Persetujuan Lingkungan yang melalui Persetujuan Lingkungan ini nantinya akan dikeluarkan Perizinan Berusaha.

ABSTRACT

Muhammad Maftuh, NIM. 12103193129, Title Thesis on reducing government regulations in lieu of Republic of Indonesia Law number 2 of 2022 concerning job creation from a regional autonomy perspective (Case Study of Tulungagung Regency Environmental Service), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid State Islamic University Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Ahmadi Advisor Abdus Shomad Faiz N, M.H.

Keywords: government regulations, job creation and regional autonomy

Background to the problem in this research. The 2022 work copyright regulation has been ratified using the omnibus law approach method in accordance with the regulations for the formation of legislation, the omnibus law method combines various regulations into one regulation. Environmental permits regulated in Law Number 32 of 2009 have undergone changes following the existence of a Substitute Government Regulation Law Number 2 of 2022 concerning Job Creation. Environmental permits in the Job Creation Perpuu are centralized in the central government, thereby reducing the authority of regional governments. Problem Formulation 1). How does the reduction of regional autonomy occur in environmental permits in the Government Regulation in Lieu of Law of the Republic of Indonesia Number 2 of 2022 concerning Job Creation? 2). What is the impact of reducing environmental permits in the Government Regulation in Lieu of Law of the Republic of Indonesia Number 2 of 2022 concerning Job Creation in Tulungagung Regency? 3). What is the authority of the Regional Government after ratification of Government Regulation in Lieu of Law Number 2 of 2022 concerning Job Creation?

This research method is normative qualitative research. The data collection techniques used in this research are analysis of statutory regulations and interviews. Data analysis is carried out by condensing data, presenting data, drawing conclusions and verifying. Checking the validity of the data is done by triangulation.

The results of the research show that there has been a reduction in environmental licensing to become centralized after the existence of the work creation regulation, resulting in the authority of regional governments being reduced which causes the spirit of regional autonomy to be reduced, in addition, environmental licensing has also experienced a reduction after the work creation regulation, a reduction namely by changing the terminology in the law. plh, namely an environmental permit becomes an Environmental Approval which through this Environmental Approval will later issue a Business License.

خلاصة

محمد مفتوح، نيم. 12103193129، عنوان الرسالة حول الحد من اللوائح الحكومية بدلاً من قانون جمهورية إندونيسيا رقم 2 لعام 2022 بشأن خلق فرص العمل من منظور الحكم الذاتي الإقليمي (دراسة حالة لخدمة البيئة في منطقة تولونجأجونج)، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، السيد، الجامعة الإسلامية الحكومية علي رحمة الله تولونج أجونج، 2024، المستشار الأحدي عبد الشمد فابز ن ح.م.

الكلمات المفتاحية: اللوائح الحكومية، خلق فرص العمل، الاستقلال الإقليمي

خلفية المشكلة في هذا البحث. تمت التصديق على لائحة حقوق الطبع والنشر للعمل لعام 2022 باستخدام طريقة نهج القانون الجامع وفقاً للوائح تشكيل التشريعات، وتجمع طريقة القانون الجامع بين اللوائح المختلفة في لائحة واحدة، وقد خضعت التصاريح البيئية المنظمة في القانون رقم 32 لعام 2009 لتغييرات بعد وجود قانون تنظيم الحكومة البديلة رقم 2 لعام 2022 بشأن خلق فرص العمل. التصاريح البيئية في خلق فرص العمل مركزية في الحكومة المركزية، مما يقلل من سلطة الحكومات الإقليمية. صياغة المشكلة (1). كيف يحدث الحد من الاستقلال الإقليمي في التصاريح البيئية في اللائحة الحكومية بدلاً من قانون جمهورية إندونيسيا رقم 2 لعام 2022 بشأن خلق فرص العمل؟ (2). ما هو تأثير تقليل التصاريح البيئية في اللائحة الحكومية التي تحل محل قانون جمهورية إندونيسيا رقم 2 لعام 2022 بشأن خلق فرص العمل في منطقة تولونج أجونج؟ (3). ما هي سلطة حكومة الإقليم بعد التصديق على اللائحة الحكومية التي تحل محل القانون رقم 2 لسنة 2022 بشأن خلق فرص العمل؟

طريقة البحث هذه هي البحث النوعي المعياري. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي تحليل اللوائح القانونية والمقابلات. يتم تحليل البيانات عن طريق تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. ويتم التحقق من صحة البيانات عن طريق التثليث.

وتظهر نتائج البحث أن هناك تراجعاً في التراخيص البيئية لتصبح مركزية بعد وجود لائحة خلق العمل، مما يؤدي إلى تقليص سلطة الحكومات الإقليمية مما يؤدي إلى تقليص روح الاستقلال الإقليمي،

بالإضافة إلى الاعتبارات البيئية. يتعرض الترخيص أيضًا لتخفيض بعد لائحة إنشاء العمل، ويرجع التخفيض إلى التغييرات في المصطلحات في القانون، أي أن التصريح البيئي يصبح موافقة بيئية والتي من خلال هذه الموافقة البيئية ستصدر